

Marisol Mendoza Keep Engaged 28810231 marisolm@keepengaged.mx Edgar Rodríguez Keep Engaged 28810258

ix edgarr@keepengaged.mx

San Luis Potosí realiza el primer programa de reciclaje de unicel en una reserva natural en el país

- SEGAM, asesorada por Dart de México, realizó un programa piloto de reciclaje de unicel en el área natural protegida Manantial de la Media Luna
- La iniciativa logró acopiar más de 90 kilos de material EPS, equivalente a 39 mil vasos de unicel

México, D.F. a 10 de junio 2013.- L a Secretaría de Ecología y Gestión Ambiental (SEGAM) del Estado de San Luis Potosí, en coordinación con Dart de México, activó un programa de reciclaje de unicel en el área natural protegida conocida como Manantial de la Media Luna durante el pasado periodo vacacional de Semana Santa. Esta iniciativa tuvo como objetivos principales difundir la importancia del reciclaje de unicel y recordar a los visitantes que todos pueden participar en la protección de las áreas naturales que aún existen en nuestro país.

Localizado dentro del Estado de San Luis Potosí, el Manantial de la Media Luna se considera un ecosistema de suma importancia debido a la fauna silvestre que ahí habita y cuenta con políticas de uso de utensilios desechables para el consumo de alimentos en la zona para su protección. De tal manera, resultó natural que las autoridades de la SEGAM, en coordinación con Dart de México, emprendieran el primer proyecto de acopio de unicel dentro de un área natural protegida en el país.

Con una campaña integral de acondicionamiento de infraestructura y difusión dentro de la zona, este programa tuvo una duración de dos semanas. En esos días, las brigadas de limpieza se acercaron a los visitantes para invitarlos a formar parte de esta iniciativa. Además, se instalaron contenedores exclusivos donde turistas y vendedores depositaron los desechables de unicel después de su uso. Al final del periodo se logró promover una cultura de separación adecuada de residuos entre los visitantes a la Media Luna, y de manera particular, se evitó que el unicel acopiado terminara en el relleno sanitario de la zona, lo que se tradujo en un ahorro 10 mt³ de espacio en dicho tiradero.

"Tomando en cuenta las restricciones que existen dentro del área para los visitantes, se decidió crear un plan específicamente alineado a las características de la zona y las costumbres de los visitantes. Al finalizar el programa, Dart y SEGAM descubrieron que la cantidad de desechables de



unicel que se consumen en esta temporada dentro de la Media Luna es importante, pero que toda es susceptible a reciclarse", aseguró Lic. Manuel Barrera, titular de la SEGAM.

Si bien en esta ocasión el programa estuvo activo solo durante la temporada de Semana Santa, se analizan opciones para extenderlo. "El programa mostró a la comunidad y a los visitantes que con la cooperación de los diversos sectores de la población es posible realizar acciones que ayuden a conservar las condiciones actuales del medio ambiente" destacó Gerardo Pedra, responsable del programa de reciclaje de Dart de México y recalcó, "la gente que participó en esta ocasión se llevó a sus casas una idea clara de que el reciclaje de unicel es posible en México".

"Con la ayuda de Dart, todos los que trabajamos y formamos parte del Manantial buscamos crear un referente para todas aquellas personas que busquen conservar espacios naturales como el nuestro. Sí existe una manera efectiva de reciclar el unicel y queremos invitarlos a hacerlo también" agregó Pablo García Díaz, presidente comisariado ejidal de la zona.

Más de 90 kilos fue el total de unicel post consumo que fueron transportadas a la planta de Dart de México en Atlacomulco, Estado de México. Es en esta ciudad donde la empresa cuenta con su centro de reciclaje y en esta ocasión recibió de la Media Luna una carga de unicel equivalente a 39 mil vasos del mismo material. Esta es una cifra importante considerando que durante la vida del programa el Manantial recibió aproximadamente 40,000 visitantes. De tal manera, se calcula que cada visitante genera en promedio de 2.3475 gramos de unicel.

Acerca de Dart

Dart Container Corporation, fundada en 1937, establece el estándar de excelencia de la industria al proporcionar contenedores de alimentos y embalajes de alta calidad que son asequibles, seguros y fabricados con materiales que pueden ser reciclados bajo políticas de cuidado al medio ambiente. Dart promueve día tras día acciones concretas para impulsar el reciclaje de unicel en los países donde opera. Tiene sus oficinas centrales en Mason, Michigan. Su filial en México opera desde 1996 con dos plantas ubicadas en Tijuana y Atlacomulco. Para mayor información consulta www.dart.biz/recicla o al teléfono 01 800 DART EPS (01-800-3278-377)



